

## Ahí estaremos, dice panista

MARÍA ELENA SÁNCHEZ DURANGO.- Sin importar el día ni la hora en que la Junta es un interés colectivo, de de Coordinación Política de la Cámara de Diputados con-ruta tenemos muy claro vogue a debatir la reforma eléctrica, la oposición estará dad", dijo. presente, pues esto, más allá de los mexicanos, señaló el Maturino.

"Pero jugar con el tiempo un real debate. legislativo, el citamos un día hasta el domingo'... yo lo que les puedo decir es que que decir estamos a las 12 na, a las 5, ahí estaremos.

Porque hoy no es un interés de un grupo parlamentario, las y los mexicanos, y en esta cuál es nuestra responsabili-

El legislador duranguende un interés de partido, es se, quien reiteró que la reforma impulsada por el Gobierdiputado panista Juan Carlos no federal no va a pasar, descartó que en la Cámara se dé

"Estay consciente que y decir: 'No, vamos a citarlos no va a haber un debate con argumentos, de entrada; ojalá hubiera el debate, primeraen lo particular, si nos tienen mente, que tuviéramos la posibilidad de que pudiéramos de la noche, a la 1 de la maña- debatir, de poder argumentar, sé que va a ser muy complicado", indico.